



Änderungen beim Bernauer Radl-Chiemsee-Rundweg

Beitrag

Ab sofort führt der Chiemsee Rund- und Radweg ab der Gemeindegrenze Äbersee, von Grabenstätt kommend, entlang der Autobahn bis nach Bernau a. Felden und schließt dort wieder an den bestehenden Chiemsee Rund- und Radweg an. Vereinfacht ausgedrückt: Die neue Route verläuft auf der bisherigen Alternativroute und die bisherige Route wird mit leichten Änderungen zur Alternativroute. Der Kartenausschnitt zeigt die neue Wegführung.

Die Beschilderung wird von den betroffenen Gemeinden ausgetauscht. Der AUV Chiemsee kümmert sich um sämtliche Infovitriolen, -tafeln und -planen rund um den See. Dies wird einige Zeit in Anspruch nehmen. Der AUV bittet dies zu entschuldigen.

**Bild: Kartenausschnitt Chiemsee Rund- und Radweg-2024-03 – Grafik: Claus Linke –
Text: Susanne Mählbacher-Kreuzer- Bericht: Gemeinde Bernau a. Chiemsee**



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Bayern
2. Bernau
3. Chiemgau
4. Chiemsee
5. Chiemsee-Rundweg
6. MÃ¼nchen-Oberbayern